

Brosamen

Bern, 5. Oktober 1947

Karl Barth: **Die Schrift und die Kirche.** Evangelischer Verlag Zollikon. Preis Fr. 2.50. (Theologische Studien Heft 22.)

In diesem Heft sind ein Vortrag über „Die Autorität und Bedeutung der Bibel“ und ein Aufsatz: „Die Kirche — die lebendige Gemeinde des lebendigen Herrn Jesus Christus“ zusammen vereinigt, die beide einander ergänzen und voraussetzen. Lange Zeit hat man da und dort gemeint, möglichst massive Auffassungen von der Art des biblischen Zeugnisses und vom Wesen der Gemeinde Christi seien Garantie, ja Schutz, gegen die Entstellung der biblischen Botschaft und das Ersterben der lebendigen Gemeinde. Hier wird nun in gedrängtester Form — aus einer reichen Fülle biblischer Anschauung heraus — zusammengefaßt, was Autorität der Bibel und — in steter unlöslicher Beziehung dazu — lebendige Gemeinde sind, gipfelnd immer wieder in dem erneuten Hinweis auf den „Erweis des Geistes und der Kraft“, der — unserer Verfügungsgewalt gänzlich entnommen — allein darüber entscheidet, ob das eine und andere bloß schöne Form und Behauptung ist oder aber in der einen Wahrheit Gottes besteht.